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C.P. y LIC. Juan Manuel Castro Meza
Coordinador Administrativo de la SEPADA

REUNIÓN ASOCIACIONES GANADERAS DEL MUNICIPIO DE LOS CABOS (28
de JUNIO)

En atención al seguimiento de los acuerdos establecidos en la Reunión anterior,
en apoyo a la intervención del Secretario, se informó sobre el avance logrado de
dichos acuerdos:

>Reformas de la Ley Ganadera por el Congreso Estatal.- Se informó que fue

propuesto ante el Congreso la realización de foros ganaderos por Municipio
y se hizo entrega de una opinión jurídica al respecto sobre estas inici

>Promover orientación y asesorías de la autoridad hacendaría ó co
especializados en el tema fiscal.- Representantes de la Dirección
de Los Cabos, informó que continúa con la atención a estos temas.

>Promover la regularización y mejor funcionamiento de las Asoc
Ganaderas Locales.- Continuar con este proceso para que pued

Asistir al Señor Luis Andrés Córdova Urrutia,
Secretario de Pesca, Acuacultura y Desarrollo
Agropecuario en Reunión con el Consejo Municipal
de Desarrollo Rural Sustentable de los Cabos y
Asociaciones Ganaderas del Municipio de Los
Cabos.
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acceso a Programas específicos, como el caso de la sequía, que tienen

como limitante para poder participar.

>Respecto a la problemática sobre la comercialización de ganado que se
genera por operación del SINIIGA, se acordó realizar reunión con Técnicos,
personal de SINIIGA y Asociaciones Ganaderas, para ver  reglas de
operación de 2017 con el tema de aretes; así como el rezago de 2016.- Se
convocó al Coordinador Operativo del SINIIGA y los técnicos participantes en
el Municipio, no atendiéndose esta convocatoria.

>En cuanto a los casos de rabia presentados; revisar y buscar establecer un

esquema campaña antirrábica entre Comité Estatal de Fomento y Protección
Pecuaria y COEPRIS.- Se estableció un enlace con la Secretaria de Salud.

REUNIÓN CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE
DE LOS CABOS. (28 de JUNIO)

Como parte del desarrollo de esta reunión, se le otorgó promoción al Programa
Estatal de Fomento a la Productividad Pesquera y Acuícola. Y se hizo entrega de
cheque del Programa de la Sequía por la cantidad de $100,000.00 a la Asociación
Ganadera Local de San José del Cabo.

REUNIÓN DE PROGRAMA DE PROVEEDURÍA (29 de JUNIO)

Se realizó un encuentro con tres distribuidores mayoristas, Bodegas Lizárraga,
frutería Ziracua y U.S. Foods de México, donde fue intercambiada información de
la producción Agropecuaria y Pesquera por temporada y se estableció el acuerdo
de proporcionarles en los próximos días listas de proveedores por Municipios, a
propuesta del Secretario de desarrollo Económico.


